

Bilan actions 2021-2022

- Participation aux olympiades de la chimie

→ En avril 2022 s'est tenu la finale régionale des Olympiades de la Chimie à Cosnes-sur-Loire. Un membre du RJ-SCF (Océane) s'est rendu sur place en tant que jury invité pour l'évènement. Lors de la cérémonie de remise des prix en juillet suivant, un autre membre de l'équipe (Amélie) s'est déplacée afin de remettre des prix de la part de la SCF.

- Participation aux JPO de l'Université de Bourgogne

- Lors des Journées Portes-Ouvertes de l'Université de Bourgogne, un espace avait été dédié à la SCF sur le stand de la mention Chimie. Plusieurs membres du RJ sont venu sur ce stand tout au long de la journée.

- Forum des métiers de la chimie « édition industrielle »

- Une édition spéciale « industrielle » de notre forum annuel des métiers de la chimie a été organisée conjointement avec la maison de l'Université. Plusieurs industriels invités par France Chimie ont pu présenter leurs entreprises ainsi que les métiers possibles dans celle-ci aux étudiants de L3 Chimie. L'objectif de cette journée est de faire découvrir le monde de l'industrie aux étudiants de chimie (L3 Chimie, Masters...). Après de courtes présentations de 10 min retraçant leur parcours professionnel et leur métier, les intervenant étaient invités à tenir des stands afin de présenter leurs entreprises.

- Forum des métiers de la chimie « édition académique » + visite des labos

- Un édition spéciale « métier dans l'académique » a ensuite été organisée. Plusieurs intervenants ont alors pu présenter leurs métiers aux L3 Chimie. Ces présentations ont été suivi pour les étudiants le voulant d'une visite des locaux de l'ICB puis de l'ICMUB.

- Aide à l'organisation du congrès « Barrande-Vltava » + formation d'un jury pour deux prix poster

- Plusieurs membres du RJ ont prêté main-forte lors de l'organisation du congrès Barrande-Vltava qui s'est déroulé du 28 au 30 août 2022. Un jury poster était également composé de membres du RJ-SCF.

- Blouses de chimie

Le RJ-SCF a également organisé un concours du nouveau logo imprimé sur les blouses, récompensé par une carte cadeau de 40 €. 56 blouses imprimées ont été achetées (1782,31 €, dont 600 € de d'aide versés par France Chimie) pour renouveler le stock. Les ventes de blouses, boîtes de modèles moléculaires et de kits du chimiste (blouse, spatule, poire, lunettes de sécurité) par le RJ ont rapporté 370 €.